



Union Sportive Dunkerquoise

section billard

Sous-sol de la piscine Paul Asseman- 59 140 Dunkerque

tel : 03 28 66 91 83

SIRET : 438665317 00001

Mail : usdbillard@outlook.fr

Facebook : USD Billard

Site : www.usdbillard.fr

Assemblée générale ordinaire du samedi 08 avril 2023

Étaient présents : (23)

ALLART Sébastien, AU DUONG TU, BAEYE Frédéric, BAK Stéphane, BERNARD Remi, BRIOIT Roger, BLANQUART Alain, COPPEY Christian, DAQUIN Maxime, DESBONNETS Clémentine, DEWYNTER Hubert, HECQUET Daniel, HEUX Éric, LOBIDEL Thibault, MARQUETTE Bertrand, OUDOMSOUK Vongkoth, SERGEANT Franck, UREEL Didier, UREEL Hervé, VAN MELLAERTS Maxime, VAN MELLAERTS Lukas, VAN MELLAERTS Molly, VERLEY Paul.

Étaient représentés : (22)

BASQUIN Franck, CABARET Audrey, COCQUET Jean Michel, COPPIN Arnaud, CURRIERE Patrick, D'ARGOEUVES Michel, DEBUYSER François, DELAETER Thierry, DERMU Philippe, DUPONT Georges, FAU Régis, GENIN Bruno, GILQUIN Kevin, KACHAOU Hamed, LANVIN Yann, LOUAGE Elisabeth, MARTEAU Henri, PAGNIEZ Patrick, PECQUEUX Emos, SOMON Jordan, SVILAR Stanko, VAN MELLAERTS Xavier.

Étaient absents : (44)

ALVES Ricardo, BARGE Bertrand, BARGE Ludovic, BOSQUILLON Fabrice, BOSQUILLON Nathan, BOUMAIZA Chérif, CADOT Arthur, CAISTIKER Olivier, CARPENTIER Ludovic, CARTIGNY Sébastien, DEBUYSER Francis, DELCHAMBRE Julien, DUBREUIL Jérôme, DUMEY Delphine, DUMEY Fabrice, DURIEUX Jérémy, ENGELS Tony, FELLAH-IDRISSI Hamza, GAUDENTI Éric, GAUDENTI Gauthier, HONRAEDT Gaétan, JACOBSONNE Franck, JENNES Bernard, KLINDA Dylan, LAHAYE Jean PAUL, LEFEVRE Charles-Henri, MAGNE Lionel, MAGNIEZ Jean-François, MALVETTI Maxime, MARECHAL Francis, MENGER Jimmy, MOERCANT Franck, MOREAU Michel, NABO-FRANCK Shan Steven, NUGUES Pierre, REBIER Nathan, REGNIER Patrick, TALLEUX Michel, TOUSSAINT Géraud, TRODET Cyril, VANRENTERGHEM Sylviane, VANRENTERGHEM Jean Jacques, VASSEUR Jean-Charles, VINCENT Niel.

Quatre licenciés n'étaient plus membres de l'association à ce moment.

La feuille de présence restera annexée à l'original du PV.

Les membres de l'USD billard présents ou représentés étaient de 45 membres à jour de cotisations.

Le Quorum requis est atteint et l'assemblée générale de l'association « USD billard » peut délibérer valablement.

Le Président, Maxime VAN MELLAERTS ouvre la séance et présente le rapport soulignant les événements significatifs de l'année écoulée.

RAPPORT MORAL :

L'année 2022 fut remarquable au niveau de l'activité du club, nous avons ainsi souscrits 93 licences auprès de la Fédération Française de Billard (FFB). L'accroissement des effectifs résulte des actions concrètement mises en place et notamment une présence efficace au forum des associations (ex Dunkerque en Survêt) à la suite de laquelle, plus d'une dizaine de nouvelles adhésions a été enregistrée. Nous avons par ailleurs obtenu de la FFB, pour la carambole et snooker, le label ECOLE DE BILLARD, niveau 1, découverte et initiation. Des séances d'entraînement fonctionnent les mercredis après-midi et samedis et sont animées notamment par Sébastien Allart pour le Snooker, Daniel Hecquet et Roger Brioit pour le Carambole.

L'année 2022 fut aussi l'année du remplacement des 4 snookers par du matériel neuf, ce changement réalisé dans la perspective du championnat de France de Snooker a bénéficié d'une subvention exceptionnelle de la Ville, à hauteur de 10.000 euros.

La confection de nouveaux polos USD Billard pour les compétiteurs, les changements de tapis, l'amélioration de nos locaux notamment l'espace convivialité et le bureau qui ont été réorganisés. La réactivation du site Web.

Le point d'orgue de la saison fut l'organisation réussie et donc remarquée du championnat de France de snooker les 2 et 3 juillet 2022. Les responsables sportifs à qui je donnerais la parole apporteront quelques précisions sur les compétitions de la saison sportive qui s'achève.

Je vous propose d'avoir une pensée pour des membres actifs du club qui nous ont quitté en 2022 : Jean Pierre DESWELLES qui fut un des pionniers fondateurs du club et pendant de longues années Président et/ou animateur du club. Et Michel HOCQUET.

Cette première année du nouveau comité et de la nouvelle présidence fut dense et satisfaisante, et nous sommes confiants pour maintenir cette belle dynamique en 2023/2024. Du fait de ces évolutions, nous envisageons de réorganiser les salles en regroupant les activités billard à poches dans la salle des snookers et donc le transfert du billard américain qui serait remplacé par un billard carambole

L'approbation du rapport moral vaudra accord de l'assemblée pour l'investissement envisagé.

RAPPORT SPORTIF :

Maxime Van Mellaerts apportent quelques précisions sur les compétiteurs Blackball et les prestations engagées.

Bertrand Marquette nous évoque les différentes compétitions de snooker dans lesquelles des Dunkerquois, et notamment, le championnat de France évoqué ci-avant, les tournois ranking régionaux, les tournois ZST nationaux et même un tournoi DMP en Belgique.

Roger Brioit, pour l'activité carambole souligne que Pour la première fois depuis quelques décennies nous avons mis en lice 4 nouveaux compétiteurs pour le mode de jeu : Libre R4, notre benjamine et féminine Clémence Desbonnets participa à la finale du CD59 et fut sur le podium, 3^{ème}.

Frédéric Baeye a fait une belle saison aux 3 bandes en National 3 et fut aussi de la finale CD59 à Douai. 4 autres joueurs ont également participé aux tournois régionaux les différents modes de jeu.

Et nous avons pu mettre en compétition une équipe en 3 bandes D4 qui a terminé la saison dans la première moitié du tableau.

LE RAPPORT MORAL incluant le RAPPORT SPORTIF est approuvé à l'unanimité.

RAPPORT FINANCIER :

Sébastien Allart, trésorier, présente le rapport financier pour 2022.

Total des dépenses : 42.101,99 €

Total des recettes : 40.808,87 € et donc résultat : - 1.193,12 €

Le bilan présente une réserve de trésorerie de 20.252,95 €

Le compte de résultat prévisionnel pour 2023 s'équilibre à un total de 31.150 euros en dépenses en recettes.

QUESTIONS DIVERSES :

Pour préserver la dynamique du club et accroître l'attractivité du club des actions sont engagées ou à l'étude :

- organisation d'un tournoi interne sur la discipline carambole : opérationnelle en Avril 2023
- organisation de rencontre carambole et snooker avec le club de Coxyde (Belgique) : contact pris.
- organisation de soirées thématiques billard : réflexion en cours.

MODIFICATION DES STATUTS :

Le président rappelle que le bureau puis le comité ont travaillé à la mise à jour de nos statuts et notamment sa mise en conformité avec les statuts types de la FFB, laquelle a d'ailleurs récemment demandé à l'ensemble des clubs affiliés de prévoir cette démarche. Nous avons donc un peu anticipé, pour l'USD billard, c'est fait et les nouveaux statuts vous ont été adressés et mis à disposition dans les délais prescrits. Quelques précisions sont apportées et l'approbation de ces nouveaux statuts est mise au vote.

LES NOUVEAUX STATUTS SONT ADOPTES A L'UNANIMITE.

MODIFICATION DU REGLEMENT INTERIEUR :

De même notre règlement s'est avéré obsolète et très incomplet. Le bureau a donc élaboré un nouveau document qui a été approuvé par le comité et qui aujourd'hui est soumis à votre adoption. L'on y parle, par exemple du protocole électoral, des conditions d'accès à la salle, de la discipline etc... Ce document qui vous a été transmis sera consultable ainsi que les nouveaux statuts dans l'espace membre du site USDBILLARD.

LE NOUVEAU REGLEMENT INTERIEUR EST ADOPTE A L'UNANIMITE.

L'ordre du jour étant épuisé, le président remercie les participants et les invite au pot de la convivialité.

A Dunkerque, le 8 Avril pour servir et valoir ce que de droit.

LES MEMBRES DU BUREAU

Le président

VAN MELLAERTS Maxime

Le Secrétaire Général

Roger BRIOIT

Le Trésorier

Sébastien Allart

Le Président adjoint

Christian Coppey